

Appenzell, 22. April 2019

Medienmitteilung Arbeitnehmervereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Christoph Wetter als Grossrat in Appenzell

Die AVA unterstützt als Grossrat in Appenzell Christoph Wetter, Lehnstrasse. Dem zukunftsorientierten und technisch versierten Familienvater liegen vor allem die Energiethematik und die gute Planung der Hochbauprojekte des Kantons am Herzen.

Christoph Wetter ist 43 Jahre alt und wuchs in Meistersrüte auf. Er machte eine Lehre als Landmaschinenmechaniker und bildete sich nach verschiedenen Berufsstationen berufsbegleitend zum Maschinentechniker TS ZBW in St.Gallen weiter. Heute arbeitet er als Leiter AVOR bei der Menzi Muck AG in Kriessern.

Christoph Wetter ist verheiratet mit Anna Inauen und Vater von zwei Töchtern im Alter von zwei und vier Jahren. Er spielt seit vielen Jahren Unihockey, engagierte sich im Verein als Sportchef und heute als Hallenverantwortlicher. Ausserdem jasst er gerne und verbringt viel Zeit mit der Familie und in der Natur.

Christoph Wetter ist seit längerem politisch interessiert und verfolgt viele aktuelle Themen des Kantons. Die AVA unterstützt den jungen Familienvater deshalb gerne als Grossrat in Appenzell.